

Alicante

# Educación nombra a 500 profesores para cubrir la mitad de las ausencias

- ▶ El lunes se incorporan en las aulas de la provincia
- ▶ La bolsa autonómica de 25.844 interinos baja a 13.829 tras las adjudicaciones para empezar el curso

VICTORIA BUENO

La Consellería de Educación adjudicó ayer 1.656 plazas vacantes y sustituciones docentes en el conjunto de la Comunidad, de las que 503 corresponden a colegios e institutos de la provincia, por lo que el lunes está previsto que estén cubiertas la mitad de las faltas de profesorado detectadas por los sindicatos de enseñanza y los portavoces de los directores en el arranque del curso.

El Consellería, Vicent mazar, afirmó ayer que «se está haciendo un esfuerzo para que el alumnado valenciano no tenga que esperar más tiempo del estrictamente necesario a que llegue el sustituto docente de baja», y que con estas primeras sustituciones se continúa «la política de mejorar el funcionamiento de las incidencias por bajas».

En concreto en la provincia se cubren 268 sustituciones y 235 vacantes correspondientes, según detalla Educación, a tiempos parciales sin cubrir, jubilaciones que no estaban confirmadas y no se habían grabado en el sistema, excedencias comunicadas en verano y que el sistema registra ahora, así como comisiones de servicio registradas también ahora y algunas plazas correspondientes al incremento de plazas, entre los 2.800 nuevos docentes consignados este curso, de los que el 66% corresponden a centros de la provincia.

Marzà afirma que se hace un «esfuerzo» para que los alumnos no esperen un docente más de lo estrictamente necesario

Los responsables educativos ponen el acento, por otra parte, en una reducción significativa del tiempo de espera en las sustituciones de bajas confirmadas por docentes el mismo día que empezaba el curso. «Por tanto es la primera vez en muchos cursos que se consiguen cubrir las sustituciones de profesorado en tan solo dos días», frente a los 10 o más habituales de espera.

En los últimos compases del curso pasado se pasó de una media de 20 días de espera para cubrir una sustitución docente a la mitad, 10 días, por el procedimiento de bolsa exprés. La medida contribuyó a que se llamaran de bolsa a 1.200 profesores más que en los cursos anteriores.

También apuntan que de los 25.844 docentes en la bolsa de interinos, empezaron a trabajar el jueves 10.359, a los que sumar los 1.656 adjudicados ayer, por lo que la bolsa queda en 13.829 interinos para el resto del curso.



Primer día de clase en un colegio de la provincia con padres acompañando a los niños. ISABEL RAMÓN



El Salvador de Mutxamel publicó el censo y empezó a votar. INFORMACIÓN

Denuncian mala praxis en votos de la jornada continua

▶ La Plataforma por la Jornada Partida escolar, que no quiere cambios en el horario escolar actual, denuncia haber detectado «irregularidades» en el reparto en mano de papeletas a los padres por parte de profesores «sin que hasta la fecha se haya publicado el censo electoral en el colegio Voramar». v. b.

## Califican de «parche» la atención sanitaria en colegios

Enfermeros y docentes se oponen al protocolo por el que los maestros deberán medicar a los alumnos

v. b.

El Consejo de Enfermería de la Comunidad y los sindicatos Satsse, de Sanidad, y Anpe, de la enseñanza, se oponen al protocolo

acordado por las consellerías de Educación y de Sanidad, según el cual los maestros deberán administrar los medicamentos a los alumnos que lo necesiten. Consideran esta medida un «parche» en la atención sanitaria a los escolares, «porque sería tanto como delegar en las enfermeras las clases de Matemáticas o de Lengua», sostienen.

El frente común constituido por estas organizaciones busca



Una enfermera escolar con su botiquín. PILAR CORTÉS

el objetivo de que cada colegio cuente con un «enfermero de referencia, hasta lograr la presencia de un profesional sanitario en cada centro escolar, como ya disponen la mayoría de los centros concertados y privados», aseguran.

Tampoco les satisface el anuncio sobre enfermeros estables en los colegios de Educación Especial «porque sólo en el 80% de los casos se dispondrá de enfermero más de cuatro horas al día. Es totalmente insuficiente porque estos niños seguirán expuestos a complicaciones la mayor parte del horario escolar», concluyen.